

KEGELN

SKC Eberfing kassiert erste Saisonniederlage

Schwabmünchen – Drei Jahre ist es her, da lieferten die Sportkegler des SKC Gut Holz Eberfing auf der Bahn von Fortuna Schwabmünchen binnen sechs Monaten zwei absolute Knallergebnisse ab. 3506 Holz (9. April) und 3500 Holz (24. September) bescheren den Eberfingern jeweils 6:2-Siege. Ein ähnlich hohes Resultat wäre auch diesmal vonnöten gewesen, um zumindest ein Remis zu erzielen. Da diesmal die Eberfinger aber „nur“ auf 3398 Holz kamen und die Schwabmünchner so gut wie noch nie in dieser Saison spielten (3467), stand die erste Saisonniederlage in der Landesliga zu Buche. Der SKC bleibt dennoch Tabellenführer, der Vorsprung auf den FV Gerlenhofen (7:1 gegen Töging II) beträgt noch zwei Punkte.

Die Schwabmünchner, als amtierender Vizemeister bis dato mit 4:10 Punkten noch nicht so in die Gänge gekommen, „waren heiß auf uns“, berichtete SKC-Spieler Andreas Gattinger. In den Startpaarungen holten die Gastgeber gleich beide Mannschaftspunkte und machten 72 Holz gut. Hubert Resch (570 Holz/1 Satzpunkt) zog gegen U23-Spieler Luca Schaller (586/3) den Kürzeren. Im letzten Satz holte Resch noch einige Holz auf (153:13). Gattinger (579/1) war trotz ansprechender Leistung letztlich chancenlos, weil Kontrahent Hans Peter Breyer (635 Holz/239 im Abräumen) furios aufspielte. Im zweiten Durchgang glänzte Breyer mit 171 Holz (63 im Abräumen).

Sieg im Mittelpaar macht Hoffnung

In den Mittelpaarungen hatte Eric Kühberger (534/1) das Nachsehen gegenüber Michael Schaller (583). Im anderen Duell sorgte Matthias Lange (577/4) für einen klaren Sieg. Der Eberfinger trumpfte vor allem beim Spiel in die Vollen auf (400). Am Ende hatte er Christian Lindner (515) deutlich distanziert. Langes Auftritt ließ bei den Eberfingern Hoffnung aufkeimen – bei dem Gesamtholz betrug der Rückstand noch 59 Holz.

In den Schlusspaarungen schien es, als könnte die Partie kippen und die Gäste zumindest ein Remis erreichen. Die Eberfinger verkürzten sukzessive den Rückstand und schafften kurzfristig sogar einen Gleichstand. Im letzten Abräumen drehten die Schwabmünchner allerdings noch einmal auf und nahmen den Gästen 44 Holz ab. Markus Lindner (575/2), ebenfalls mit 400 Holz in die Vollen, verlor gegen Daniel Stenke (590), weil der im letzten Satz die Oberhand behielt (150:124). Alois Kriesmair (563/2) holte den zweiten Eberfinger Mannschaftspunkt. Maximilian Below (558) ließ sich aber nicht wirklich abschütteln.

Fellbach **PAUL HOPP**

Erfolg, den **9. Spieltag**
mpf Zum Abschluss der Vorrunde tritt
star- der SKC Gut Holz Eberfing am
das **Samstag, 13. Dezember**, zu Hau-
und se an. Gegner ist der Tabellenachte,
berle- te, die **SG Zuchering/Karlshuld**.
Drittplat- Die SG hat auswärts nur eine von
nus vier Partien gewonnen. Spielbe-
ph ginn ist um 16 Uhr.